



会員の皆様を始め、県高退連、古河労連・日光支部、古河・日光事業所、JACCO・日光製造所など関係団体におかれましても、何卒、ご協力・ご支援を賜りますようお願い申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。

定期総会

薄井新体制出航

日精会たより

古河日光退職者の会
日精会
発行責任者 薄井和彦
編集責任者 石川誓一

280名
4月現在
会員状況



日野・富本両氏を相談役に

平成27年度の「日精会第44回定期総会」が、4月1日(水)午後2時より日光総合会館(安川町)中会議室で開催され、出席者は38名であった。後日の役員会議で決定した薄井会長を中心とする新体制での船出となつた。

平成26年度活動報告、決算報告および監査結果、平成27年度活動方針と予算(案)は、いずれも全体会一致で承認された。

役員改選については、選考委員会としての結論には至らなかつたものの、最終的には、その経過を踏まえて、細部調整をすみました。

役員会議に一任され、4月8日、新役員12名の決定をみた。新年度から相談役を設けることになり、日野前会長と富本前副会長が就任した。これにより、会運當の円滑化と発展のため、経験に裏打ちされたアドバイスをもらつたこの新たな局面に。(会則改訂)

◆県高退連・三浦健治会長◆古河幸博執行委員長◆じんじやく労連日光支部・斎藤所長(略敬称)についても、次ページを参照)

総会に先立ち、「来賓の方々からも、ご挨拶をいただいた。

耳を傾ける出席者

日野会長の「後進に道を開く」との意向表明とともに、かつ、先般の日精会総会での同意も受けまして、役員会議において会長を仰せつかることになりました。そこで、この場をお借りして一言、会に寄せた思いなどを述べさせて頂きたく存じます。

中でもなく、日精会の志向いたしますことは、高齢化社会の中、それとの

退職後を健康で楽しく過ごすことは勿論のことと、会員相互の親睦を図ることにあります。

従つて、会長の任務も、その目的実現のために尽くすことにあらうか心得ます

が、何分にも非力でございますので、その重責をよく果たし得るか憂慮に堪えません。

でも、わが日精会は発足以来40有余年を数え、幸いに諸先輩方のご尽力によつて、

素晴らしい基礎と伝統が確立されております。これを踏襲しつゝ、微力ではありますけれど、所期の目的に向かい、全力を投じたき所存でございます。

会員の皆様を始め、県高退連、古河労連・日光支部、古河・日光事業

所、JACCO・日光製造所など関係団体におかれましても、何卒、ご協

力・ご支援を賜りますようお願い申し上げ申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。

会員の皆様を始め、県高退連、古河労連・日光支部、古河・日光事業



参加者募集

本部の動向

- 歩こう会部
- 裏磐梯ハイキング
「平湿原と百貫清水の遊歩道を往復 約時間のコース」
- ④申込み締切
(6月15日(月))
- ③参加費
約500円
- ⑤申込み先と問合せ先
大門新一 21・3624
玄梅正明 54・2834
上尾宣行 53・0467
星野晃一 26・5368
- 高退連新年会 「ヨーミーら 1月29日(木) (日野会長・太田副会長・篠原副会長・薄井副会長・石川編集部長)
- なんたい地協第4回年次大会 3月23日(日) (日野会長・鈴木事務局長)
- 役員選考委員会 (猪瀬洋一・中村竹夫・矢部昌一)
- 役員会議 1月21日、2月20日、3月2・16日 (合同会議および臨時役員会)
- 会計監査 3月2日 (日) (富本副会長・福田会計・高久監査・斎藤監査)
- 定期総会および懇親会 4月1日(水)
- 新年度役員改選の会議 4月8日(水)

会則改訂について

相談役を設ける(第10条)ので会則を改訂。これにより、以下の各条は順に繰り下げる。また、一部表現を見直した。

第7条(役員の任務) ◎会長は会を代行し、会務を総括する。
代行→代表 総括→統括

第10条(相談役) 本会の円滑な運営のために相談役を置き、諸事の助言を求めることができる。

第11条(慶弔) 喜弔金を贈る。慶弔→弔慰 喜弔金→弔慰金

第16条(効力発効) この会則は平成26年4月~平成26年4月→平成27年4月

歩こう会部

百貫清水の遊歩道を往復 約時間のコース

- ① 平成27年6月29日(月)
- ② コース・グランデコカラパノラマゴンドラにて標高1300mの山頂駅に。
- ③ デコ平湿原と百貫清水間は、ほぼ平坦。高山植物や原生林あり。最高の見晴し!



あの人○○の人の人

リレー素顔紹介 ③

小栗忠行さん(大沢西)



小栗さんは製糸の作業長で定年後、FCFの受付業務に従事されました。そこへ私も配属されお近づきになりました。その間には、共にカタクチの湯に浸りの湯には、歌は軍歌。ここには御国を

かり、その後に一杯やりながら食事をしたり、談笑しました。

FCFが閉鎖になつてからは、親しい仲間で忘年会とか新年会などに集まって語り合う、樂しみな飲み友だち”で、写真は昨年の忘年会の折のスナップです。

FCFが閉鎖になつてからは、親しい仲間で忘年会とか新年会などに集まって語り合う、樂しみな飲み友だち”で、写真は昨年の忘年会の折のスナップです。

新入会員紹介

- ◎1月入会 八木澤清(豊岡)・歩こう会
- ◎2月入会 稲原信行(遠地)・カラオケ
- ◎3月入会 なし
- ◎4月入会 田中博志(遠地)・歩こう会
- 倉澤円(所野)・歩こう会

謹んでご冥福を
お祈り申し上げます

3月15日 澤田崇夫様 81歳

4月8日 我妻三男様 73歳
(森友・荊沢支部)

日光に明るい“民主の灯”
勝った!!



第18回統一地方選の県議選が4月12日に投票・即開票された結果、日光地区においては、日精会の推薦候補である**平木ちさこ**氏が、自民の一角を崩した上に、見事なトップ当選をも果たしました。

これは一重に、会員各位の熱いご支援があつたればこそだと思います。今後は、皆さんのお声を尊重し、有能な同氏の“活躍”に期待いたしましょう。

特に、東電福島原発の放射性廃棄物に関し、保管場所選定が迷走して、まだ決まりずだ。

しかも、環境に敏感であるべき環境省が、先頭で福島県外へ、核拡散に近い行動を広めている構図は拙い。

チエルノブイリやスリー・マイルズの教訓を全く学ん

でいない。同廃棄物封じ込めは分散でなく集中が妥当。そこに住いのある方々を思えば、誠に忍びないが、

未来永劫に住めない場所こそ最適と認める時期だろう。

素晴らしい塔は星さんの感性がこもる丁寧な細工。出来映えに感服です。同氏の匠の技は止まらず、オカリナを吹くば、日光彌は師範代、そして民謡が得意と来ては驚きです。スゴイ。(編集責任者)



实物は約70cmほど

「五重塔を庭に、飾る?」

星 防人(大沢東)



和話輪のコーナー 第3回

記者の耳目



冠な! ヒヨコ工

